



## Canutal: Primera Comunidad Energética Integral en Colombia

por Megafinde | Jul 11, 2024 | Política | 0 Comentarios



### Comparte este contenido



El corregimiento de Canutal, en el municipio de Ovejas, Sucre, y conocido por su historia de violencia, se ha transformado en la primera Comunidad Energética Integral de Colombia, según declaró el Ministerio de Minas y Energía. Este logro marca un avance significativo hacia la sostenibilidad energética en el país.

«El 22 de diciembre se expidió el decreto que certifica a Canutal como la primera comunidad energética del país, respaldada por una empresa de petróleo y gas», informó Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol.

Hocol, parte del grupo Ecopetrol, colaboró con la comunidad de Canutal durante ocho años para desarrollar esta iniciativa. Desde 2019, el proyecto se ha fortalecido con la implementación de energía fotovoltaica y gas social, reduciendo la pobreza y mejorando el acceso a agua potable, educación y salud.

«La transformación energética ha permitido que los techos de las escuelas se equipen con paneles solares, proporcionando energía para ventiladores, aire acondicionado y computadoras, lo que ha mejorado significativamente el ambiente de aprendizaje», añadió Roa.

Canutal ahora genera 297 KW hora/día de energía fotovoltaica, suficiente para operar el centro de salud y la planta de tratamiento de agua potable, además de mantener los aires acondicionados en la escuela local de manera continua y a bajo costo.

Roa Barragán destacó que aún quedan muchos retos por delante, como la construcción de una carretera y el trabajo hacia los objetivos de la prospectiva 2033. El compromiso de Ecopetrol es continuar con la transformación territorial y asegurar que las comunidades desfavorecidas jueguen un papel crucial en este proceso.

La comunidad también ha desarrollado proyectos productivos como cultivos agrícolas y cría de peces, liderados por mujeres emprendedoras, contribuyendo a la seguridad alimentaria y la sostenibilidad ambiental.

Luis Enrique Rojas Cuellar, presidente de Hocol, expresó su orgullo por las relaciones de confianza y el trabajo conjunto con las familias de Canutal, y mencionó un proyecto de Obras por Impuestos que impulsará la infraestructura vial y fortalecerá la posición de Canutal como comunidad energética.

Roa Barragán concluyó que la consolidación de Canutal como la primera Comunidad Energética Integral es un paso importante hacia la transición energética justa y la descarbonización de la economía, promoviendo el acceso democrático a la energía y el desarrollo de los territorios en Colombia.

El compromiso del sector público y privado en promover modelos energéticos sostenibles posiciona a Canutal como un ejemplo exitoso en la implementación de Comunidades Energéticas en el país.

### Leave a reply

[Default Comments \(0\)](#) [Facebook Comments](#)

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

  
  
 

### Entradas recientes

- Estreno de la película «Twisters»: la secuela de «Twister» llega en Julio 2024
- Santa Claus se convierte en protagonista de un nuevo anime de peleas: «Sanda» en desarrollo por Science SARU
- Canutal: Primera Comunidad Energética Integral en Colombia
- Mascotas y sus talentos inusuales
- Los 3 mejores restaurantes de Colombia en 2024

### Comentarios recientes

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Enviar comentario



Contactenos :  
[info@megafinde.com](mailto:info@megafinde.com)